



# Tere Ramírez

ARMENIA, 31 DE ENERO 2023

## Comunicado a la opinión pública

En atención a las notas de prensa publicadas por algunos medios de comunicación en las que hacen referencia a mi periodo en la gerencia del Canal Telecafé, lanzando acusaciones temerarias de corrupción, me permito ponerlos en contexto, para que no se cometa el error de seguir desinformando a la ciudadanía de los departamentos del Eje Cafetero.

Señalan en uno de los escritos que el canal incurrió en gastos por \$95.000 millones. Aquí hay que subrayar que no se puede confundir el gasto con la gestión: la información correcta es que logramos firmar contratos por aproximadamente \$120.000 millones (licitaciones, invitaciones, contratación directa) en la línea de operación logística, en el campo de intermediación, gracias al nombre que hemos ganado en el país.

Desarrolladas las labores del canal, después de costos, gastos, venta de pauta, Telecafé quedó con una utilidad, después de impuestos, de \$5.700 millones, lo que nunca se había logrado en el canal. No se pueden atacar los resultados de una gerencia que hizo crecer a Telecafé como ninguna lo había hecho.

No se compró ningún vehículo. Se planteó de acuerdo a las necesidades del canal, pero la compra no se realizó, lo que hubieran constatado si hubiesen cumplido con el contraste de las fuentes, tarea fundamental en el ejercicio periodístico serio y profesional. La 'diva' es el canal, al que debemos cuidar con todo nuestro empeño.

Intentan vincular mi gerencia con el exsenador Mario Castaño, pero nada más alejado de la realidad, pues al inicio de mi gestión se realizaron cambios que apuntaban a propender por la transparencia en las labores desarrolladas de un canal, que recibí con un déficit de \$1.500 millones y que entregué con superávit de \$5.700 millones, lo que me hace sentir orgullosa.

Ante las acusaciones de corrupción, solicito sean adjuntadas las pruebas correspondientes, pues es necesario que se recupere la responsabilidad en el periodismo. Seguiré trabajando con la misma energía, dejando siempre mi impronta de transparencia y honestidad, sin importar este tipo de ataques que solo me demuestran que el proyecto que ahora encaro con el colectivo Quindianísimo@ va por muy buen camino.

Atentamente,

**María Teresa Ramírez León**